



Camiones en la Autovía de la Meseta. / QUEIMADELOS



Un trabajador quita nieve en Reinosa. / QUEIMADELOS



Una carterera, repartiendo en Reinosa. / QUEIMADELOS

## Un millar de niños sin clase por el temporal

Los colegios más afectados por las dificultades en el transporte escolar son los de Reinosa, Matamorosa, San Pedro del Romeral, Soba y Valdeolea • El Servicio de Emergencias 112 registra más de una treintena de incidencias por la nieve y el hielo

A. QUEIMADELOS / REINOSA

Casi un millar de alumnos no pudieron reanudar ayer las clases tras el paréntesis navideño a consecuencia del temporal que afecta a Cantabria, según el escrutinio telefónico habitual que realiza el Servicio de Inspección de la Consejería de Educación cada vez que hay incidencias climatológicas de importancia. La nieve y el hielo han impedido el funcionamiento con normalidad del transporte escolar y han puesto en serias dificultades el acceso a pie a los centros. Los centros educativos más afectados son los de Reinosa, Matamorosa, San Pedro del Romeral, Soba y Valdeolea.

En estas localidades no ha funcionado ninguna ruta de transporte escolar y no ha habido clase en los colegios 'Jerónimo Sáinz de la Maza', de Quintana de Soba, y 'Nuestra Señora del Roble', de San Pedro del Romeral. En el resto de los citados la ausencia del alumnado ha sido variable; así, en el instituto 'Montesclaros' de Reinosa no han acudido a clase 350 alumnos, de una matrícula total de 572. Tampoco han funcionado las líneas del transporte en el colegio público anexo, lo que ha motivado la inasistencia de 70 niños y niñas.

Y es que por tercer día consecutivo no cesó la caída de nieve en Reinosa y Campoo-Los Valles.

La situación más caótica a la hora de abrir las carreteras se está produciendo estos días en el municipio de Las Rozas, ya que la maquinaria encargada de dar el servicio no está llegando con la asiduidad necesaria, según han explicado a ALERTA vecinos de este municipio. El Día de Reyes, primer día de nieve, no se vio máquina quitanieves alguna. Se teme que no se tome solución alguna y acaben incomunicados pueblos como Las Rozas, Villanueva, Llano, Renedo y Bimón. De hecho la nieve y las placas de hielo de todo el tramo de la carretera en obras ponen



Un grupo de niños se divierten jugando en la nieve, en Reinosa. / QUEIMADELOS

en peligro la circulación.

Otros municipios están teniendo más o menos dificultades a la hora de tener abiertas sus carreteras.

En el caso de Reinosa, ayer los trabajadores del parque de Obras del Ayuntamiento se tuvieron que emplear a fondo para conseguir que las comunicaciones quedasen abiertas, de hecho los vehículos todo terreno y de reparto pudieron trabajar, no sin dificultades, dado que las calles no principales de la ciudad tenían nieve. El personal municipal se encargó de abrir calles y de echar sal, dado el problema añadido del hielo que dificultaba el caminar de los transeúntes. Se limpiaron las

calles principales, plazas y lugares públicos, como el cementerio municipal, los centros hospitalarios y los accesos a colegios.

**TREINTA INCIDENCIAS.** El Servicio de Emergencias 112 del Gobierno de Cantabria coordinó ayer más de una treintena de incidencias relacionadas con la nieve y el hielo, que han suscitado medio centenar llamadas a este centro.

Las nevadas causaron ayer problemas en la circulación en autovías y carreteras autonómicas y estatales de la comunidad autónoma. Varios vehículos quedaron atrapados por la nieve en Soba, en el Alto de las

Muñecas (Castro Urdiales), el acceso a Torcollano (Rasines), Casasola y en la N-611, a la altura de Pozazal. En esta misma vía, un camión quedó atravesado en la calzada por la nieve en la mañana de ayer.

Asimismo, los servicios de mantenimiento de carreteras y la Guardia Civil han intervenido también por hielo y nieve en la A-67 Los Corrales-Reinosa; la A-8, a la altura de Cabezón de la Sal; CA-817 Correpoco-Bárcena Mayor; en la CA-818, en Los Tojos; en la N-611, en el tramo entre Lantueno y Bárcena, y en varios kilómetros del Desfiladero de La Hermida.

En los puertos de Los Tornos

(N-629) y San Glorio (N-621), de la red nacional de carreteras, es preciso el uso de cadenas, mientras que no hay problemas de circulación en la Autovía de la Meseta (A-67) y en la del Cantábrico (A-8), a pesar de que está nevando en varios puntos, entre ellos el tramo entre Liendo y Castro Urdiales.

Según ha informado la Dirección General de Protección civil del Gobierno de Cantabria y la Guardia Civil de Tráfico, cinco puertos de la red autonómica permanecían anoche cerrados a la circulación: Palombera (CA-280), Estacas de Trueba (CA-631), Matanela (CA-633), y La Sía (CA-665).